



De publicación inmediata: 02/06/2021

GOBERNADOR ANDREW M. CUOMO

EL GOBERNADOR CUOMO ANUNCIA EL INICIO DE LA CONSTRUCCIÓN DEL PROYECTO DE RESILIENCIA EN EL CONDADO DE CAYUGA

Se adjudicaron \$1,5 millones a la ciudad de Sterling para mejoras viales; esto garantizará el paso de vehículos residenciales y de emergencia sin interrupciones

Finalización del dragado en Little Sodus Bay, parte del Programa de Dragado Regional de la REDI de \$15 millones

Las subvenciones del proyecto se asignaron como parte de la Iniciativa de Resiliencia y Desarrollo Económico del gobernador Cuomo

El gobernador Andrew M. Cuomo anunció hoy el inicio de la construcción de un proyecto de \$1,5 millones adjudicado a la ciudad de Sterling, condado de Cayuga, a través de la [Iniciativa de Resiliencia y Desarrollo Económico](#) (REDI, por sus siglas en inglés). La alcantarilla doble actual que tiene McIntyre Road y pasa sobre Sterling Valley Creek, es la única vía de acceso para las residencias locales y las propiedades agrícolas al norte de Sterling Creek. Las inundaciones de 2019 inundaron la alcantarilla y erosionaron el terraplén de la calzada tanto en la entrada como en la salida de la alcantarilla. Para mantener abierto este camino esencial, se debían hacer reparaciones de emergencia. Las mejoras incluidas en este proyecto garantizarán el paso de vehículos residenciales y de emergencia sin interrupciones.

Algunas de las medidas de mitigación de este proyecto son la eliminación de la actual alcantarilla de dos bocas. La estructura será reemplazada por un puente de un solo vano de 71 pies. El relleno de piedra se instalará frente a los pilares y a lo largo de los muros laterales para proteger la estructura contra la erosión.

"En 2019, la intensa inundación a lo largo de las costas del lago Ontario causó que algunas secciones de la carretera quedaran totalmente sumergidas en el agua, lo que provocó que los viajes sean peligrosos y, en algunos casos, forzando cierres de emergencia", **comentó el gobernador Cuomo**. "La seguridad de los neoyorquinos es nuestra principal prioridad. A través de la REDI, garantizaremos que cuando ocurran eventos de crecidas, los caminos permanezcan despejados y abiertos, lo que permitirá un viaje seguro y sin interrupciones para los residentes y los vehículos de emergencia. No nos limitaremos a reparar la infraestructura afectada; rediseñaremos y reconstruiremos mejor, más fuerte y más resiliente".

"Las comunidades a lo largo del lago Ontario se han enfrentado a inundaciones devastadoras en los últimos años debido a los efectos del cambio climático y Nueva York está mostrando el camino para ayudarles a reconstruirse más resilientes para el futuro", **sostuvo la vicegobernadora Kathy Hochul**. "El proyecto de resiliencia que comienza en la ciudad de Sterling, y recientemente completado en Little Sodus Bay, no solo protegerá contra futuras inundaciones, sino que también mejorará la seguridad pública en los caminos esenciales e impulsará el turismo al garantizar un acceso recreativo seguro para los navegantes".

Además, el gobernador Cuomo anunció la finalización del dragado en Little Sodus Bay, en el condado de Cayuga, como parte del Proyecto de Dragado Regional de \$15 millones de la REDI, que eliminó el sedimento acumulado desde el fondo de la vía fluvial para permitir un paso seguro y continuo de las embarcaciones.

El proyecto de Little Sodus Bay eliminó aproximadamente 6.000 yardas cúbicas de sedimentos, que luego fueron depositados en la costa al este del canal de navegación para reconstruir y proteger la playa.

La comisionada del Departamento de Transporte del Estado, Marie Therese Dominguez, expresó: "Al trabajar en conjunto con nuestros socios locales, el estado de Nueva York está haciendo inversiones inteligentes y focalizadas como estas que nos ayudarán a enfrentar los desafíos del cambio climático mundial y permitirán que las comunidades a lo largo de la costa del lago Ontario reduzcan los peligros de las crecidas. El programa de la REDI es un testimonio del liderazgo del gobernador Cuomo y demuestra lo que los neoyorquinos podemos lograr cuando trabajamos juntos".

La comisionada de la Oficina de Servicios Generales (OGS, por sus siglas en inglés), RoAnn Destito, afirmó: "En colaboración con nuestra agencia estatal y nuestros socios locales, estamos abordando la seguridad de los navegantes recreativos, apoyando la economía turística de la región y mejorando los hábitats de la fauna costera a través del Programa de Dragado de la REDI del gobernador Cuomo. Todo el trabajo que se está logrando gracias a la iniciativa REDI del Gobernador está fortaleciendo las comunidades más afectadas por las inundaciones anteriores a lo largo del lago Ontario y el río St. Lawrence, y estoy especialmente orgullosa de la participación y los logros de mi agencia en el Programa de Dragado".

El presidente y director ejecutivo de la Autoridad de Residencias del estado de Nueva York (DASNY, por sus siglas en inglés), Reuben R. McDaniel III, manifestó: "La DASNY se enorgullece de apoyar la visión del gobernador Cuomo de proteger a las comunidades de las inundaciones y de mejorar la salud, la seguridad y la economía de los residentes del condado de Cayuga. Proyectos como las mejoras viales en la ciudad de Sterling demuestran el compromiso del gobernador Cuomo de reunir a los funcionarios estatales y locales para proteger la infraestructura y la vitalidad económica de las comunidades costeras de Nueva York".

La senadora Pamela Helming declaró: "Las inversiones realizadas en la ciudad de Sterling en el marco de la iniciativa REDI son fundamentales para fortalecer la infraestructura que es vital para la estabilidad económica y el crecimiento de nuestras

comunidades costeras. Estos proyectos protegen a los propietarios de viviendas y a las empresas locales y apoyan la actividad turística que es tan importante para Sterling y el condado de Cayuga. Mi agradecimiento a la ciudad de Sterling, al estado de Nueva York y a la Comisión de la REDI".

El asambleísta Brian Manktelow, afirmó: "Cuando el Estado invierte en infraestructura local, es una victoria para todos los residentes de la comunidad. A través del programa de la REDI, la ciudad de Sterling logró obtener los fondos necesarios, al tiempo que aún pudo ahorrar y asignar dinero a otros proyectos a nivel local. Al mejorar McIntyre Rd para ayudar a mitigar los efectos de la inundación del lago Ontario, estamos brindando alivio a las propiedades vecinas y a las carreteras, así como a otros arroyos y riachuelos. Los efectos de esta ingeniería afectarán a toda la comunidad. La nueva ingeniería brindará protección contra la erosión, reemplazará las alcantarillas deterioradas y reducirá las velocidades de las corrientes. Como Estado, tenemos la responsabilidad de proteger a nuestras comunidades, y creo que este es un gran paso en esa dirección. Vaya mi agradecimiento a todos los que participaron en este proyecto".

El supervisor de la ciudad de Sterling, Scott Crawford, manifestó: "Estamos orgullosos de habernos asociado con el estado de Nueva York para el proyecto de vital importancia de McIntyre Road. A través del programa de la REDI del Gobernador, se realizarán mejoras vitales para garantizar que no tengamos que cerrar la carretera en tiempos de crecidas. Estas mejoras protegerán a los residentes de Sterling y a los visitantes, al permitir un pasaje seguro, así como garantizarán que los vehículos de emergencia puedan responder rápidamente a las llamadas".

En respuesta al patrón extendido de inundaciones a lo largo de las costas del lago Ontario y el río St. Lawrence, el gobernador Cuomo creó la REDI para aumentar la resiliencia de las comunidades costeras e impulsar el desarrollo económico en la región. Se establecieron cinco Comités de Planificación Regional de la REDI, conformados por representantes de ocho condados, Niagara y Orleans, Monroe, Wayne, Cayuga y Oswego, y Jefferson y St. Lawrence, para identificar las prioridades locales, la infraestructura y otros activos en riesgo y los problemas de seguridad pública. La Comisión de la REDI asignó \$20 millones para la asistencia a propietarios de viviendas, \$30 millones para mejorar la resiliencia de las empresas y \$15 millones para un proyecto de dragado regional que beneficiará a cada uno de los ocho condados en las regiones de la REDI. Los \$235 millones restantes se han asignado a proyectos locales y regionales que promueven y representan la misión de la REDI. Bajo la dirección del gobernador Cuomo, la Comisión de la REDI recorrió las áreas más afectadas por las inundaciones en el lago Ontario y trabajó con las comunidades locales para crear una nueva visión de la costa desde un punto de vista de resiliencia y desarrollo económico para volver a construirla mejor y más fuerte para el futuro.

Desde la creación del programa de la REDI del Gobernador en la primavera de 2019, están en curso 133 proyectos locales y regionales financiados por la REDI, incluidos 100 proyectos en fase de diseño, 17 proyectos en fase de construcción y se finalizaron 16 proyectos.

Para obtener más información, los perfiles del proyecto y las noticias de la REDI, haga clic [aquí](#).

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)